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Una vez que me decidí por realizar el 

intercambio, me dediqué a buscar la 

universidad a la cual iría. Entre las 

distintas opciones, me definí por la 

Universidad de Glasgow, en Escocia, 

Reino Unido. Había investigado entre las 

mejores posibilidades para mi carrera, y a 

eso le sumé el desafío del habla inglesa, 

el cual me pareció muy interesante para 

poder mejo

 

ya 

, 

 

que cono

muchas más personas extranjeras, de 

las cuale

rar el idioma.  

Previo a llegar al país estaba muy 

nerviosa, había muchas cosas por organizar, dudas, miedos que surgían a medida que se iba 

acercando la fecha de viaje, y me ponía a pensar que eran cuatro los meses que iba a vivir en el 

exterior sin conocer a nadie. Pero por otro lado, este mismo argumento me motivaba para poder

superar todas estas inquietudes y crecer como persona. Y fue así como el día había llegado, y 

estaba en Glasgow, con mis valijas y todas las expectativas. Ese día empezó un viaje maravilloso

el cual no me voy a olvidar, no sólo por todo lo que pude aprender, sino también por toda la gente

cí y que me acompañó.  

Recuerdo cuando visité por primera vez la universidad, quedé maravillada por la imponente 

arquitectura. El verde de los parques, el sonido del río y la calidez de la gente local hizo que me 

sintiera como en casa. Apenas conocí a mis compañeras de cuarto, ya había hecho amigas, y en 

una reunión organizada por la universidad, pude conocer a 

s me quedan muy bueno recuerdos y amistades.  



Luego comenzaron las clases, y me encantó la organización y la concepción acadé

la institución. Más allá de los contenidos de las clases en sí, que fueron excelentes, los profesores 

también te presentaban una mirada universitaria que realmente vale la pena considerar al 

mica de 

momento d  

té mucho de la experiencia en todos sus aspectos. Por suerte, no tuve 

ningún inco

De verdad recomiendo la experiencia para todo aquél que quiera un cambio, sea por la 

razón que sea, ya que creo te nutre de alguna u otra manera a nivel personal, social, y profesional. 

e estudiar y plantearse el futuro profesional. De verdad me cambió la cabeza y gracias

a esta mirada distinta, puedo aplicar una nueva perspectiva ahora en mi carrera y en el futuro.  

En general, disfru

nveniente grave estando afuera, y si lo había estaba segura de que tenía a alguien que 

me iba a dar una mano.  




